



ICC-CPI-20110330-PR648

International Criminal Court extends successful “Calling African Female Lawyers” Campaign



Panel discussion in Bamako, Mali, including ICC Vice president Judge Diarra, Maître Hamadi Karambé, CSS representative Prof. Dr. Esteban Peralta Losilla, Representatives from WILDAF Mali, Maître Seydou Ibrahim Maïga, Information session in Bamako, Mali, August 2010 © ICC-CPI

Marking the occasion of the 100th Anniversary of International Women’s Day, the International Criminal Court (ICC) announces the extension of the “Calling African Female Lawyers” Campaign. In light of the success achieved in the campaign’s first phase, the Court plans to hold several events in 2011 encouraging African women to apply to practice before the ICC representing either defendants or victims. Applications from qualified female African candidates will be prioritised through 2011.

The “Calling African Female Lawyers” project was jointly launched with the International Bar Association (IBA) in May 2010 with the main objective of encouraging female lawyers to become part of the ICC List of Counsel and List of Assistants to Counsel. Only individuals admitted to these Lists are eligible to practice before the ICC.

The initial evaluation of the campaign shows that the initiative has been extremely successful. At the beginning of the campaign, 12 African women were on the List of Counsel and 5 African women were on the List of Assistants to Counsel. After 17 events organised in 16 countries in only seven months, the List of Counsel now includes a total of 32 African women, which is 8.10 percent of the persons admitted. The List of Assistants to Counsel presently includes a total of 22 African women, which is 22.22 percent of the persons admitted. For both Lists, all applications received from African women have been processed and all complete applications have been decided upon.

Since many applications are still incomplete, more women are expected to be admitted once additional information is received.

In addition to its core objective, the campaign has provided a unique opportunity to reach out to the legal communities in African countries. ICC Judges and senior officials addressed over 1000 lawyers at 17 events organised in partnership with local bar associations and civil society organisations. Individuals who attended these events received general information on the Court, the Court's basic legal texts, the *Code of Professional Conduct for Counsel*, as well as detailed information on the application process. ([Complete Report on 2010 "Calling for Female African Women" campaign](#))

The collaboration between the Court, the IBA and local bar associations that was integral to the success of the 2010 campaign will continue in 2011. Launches are expected to be hosted in countries that were not targeted last year such as Cameroon, Rwanda and Chad. In South Africa and Kenya, the campaign aims to hold information sessions in different cities than in 2010, to make the sessions accessible to female lawyers based in these other locations. Finally, the campaign is scheduled to be launched at events organised by regional bar associations. For example, events with the East African Law Society and West African Law Society Annual Meeting are also being considered.

In addition to increasing the number of female lawyers eligible to practice before the Court, the 2011 campaign will enable the Court to further strengthen its relationship with the African legal community and to continue to address the community's questions and concerns. To this end, ICC elected officials or staff members plan to participate in events on international justice or on the ICC, organised by partners, in countries where the campaign was successfully launched last year, such as Uganda, Nigeria and Senegal.

For more information about the campaign, you are invited to visit the [Female Counsel Campaign's Website](#).

For further information, please contact Fadi El Abdallah, Associate Legal Outreach Officer, by telephone at: +31 (0)70 515-9152 or by e-mail at: fadi.el-abdallah@icc-cpi.int.

You can also follow the Court's activities on [YouTube](#) and [Twitter](#).

Forte des succès enregistrés, la Cour pénale internationale décide d'élargir son « Appel aux avocates africaines »



Session d'information de Bamako, Mali, en présence de Madame la juge Vice-présidente de la CPI Fatoumata Dembele Diarra; Maître Hamadi Karambé ; Monsieur le Professeur Docteur Esteban Peralta Losilla, chef du CSS de la CPI ; Maître Seydou Ibrahim Maïga, représentant de la WILDAF au Mali, août 2010 © ICC-CPI

À l'occasion du 100^e anniversaire de la Journée internationale de la femme, la Cour pénale internationale (CPI) annonce la poursuite de la campagne « Appel aux avocates africaines ». Forte des succès enregistrés durant la première phase, la Cour organisera en 2011 une dizaine d'événements visant à encourager les femmes africaines à s'inscrire sur la liste des personnes autorisées à représenter la partie défenderesse ou des victimes devant la CPI. Pendant toute l'année 2011, la priorité sera donnée aux candidatures d'avocates africaines qualifiées.

Le projet « Appel aux avocates africaines », lancé en partenariat avec l'*International Bar Association* en mai 2010, avait pour principal objectif d'encourager les avocates à s'inscrire sur les listes de conseil ou de personnes assistant un conseil. Seules les personnes inscrites sur ces listes sont autorisées à exercer devant la CPI.

Une première analyse de la campagne atteste du vif succès de cette initiative. Au début de la campagne, la liste des conseils ne comptait que 12 femmes africaines, et celle des personnes assistant un conseil n'en comptait que cinq. Après 17 événements organisés dans 16 pays en seulement sept mois, la liste des conseils comprend aujourd'hui 32 femmes africaines, soit 8,1 pour cent des personnes admises sur la liste. Quant à la liste des personnes assistant un conseil, elle compte aujourd'hui 22 femmes africaines, soit 22,22 pour cent des personnes admises sur cette liste. Pour ces deux listes, de nombreuses candidatures de femmes africaines doivent encore être examinées. Bien que certaines candidatures demeurent incomplètes, la réception des informations complémentaires devrait aboutir à l'inscription de plus de femmes sur ces listes.

Outre son objectif principal, la campagne a également fourni une occasion unique de nouer un dialogue avec les communautés juridiques de pays africains. Des juges et des hauts fonctionnaires de la CPI ont prononcé des allocutions de bienvenue devant plus de 1 000 avocats lors des 17 sessions organisées en collaboration avec des associations professionnelles locales et des organisations de la société civile. Les juristes qui ont participé aux sessions ont reçu des informations générales concernant la Cour, les textes juridiques fondamentaux de celle-ci, le Code de conduite professionnelle des conseils exerçant devant elle, ainsi que des informations plus détaillées concernant le processus de demande d'inscription. ([Rapport complet sur la campagne 2010 d'« Appel aux avocates africaines »](#))

La collaboration entre la Cour, l'*International Bar Association* et des associations professionnelles locales, clef du succès de la campagne, se poursuivra en 2011. La campagne est prévue dans quatre pays africains qui n'avaient pas été officiellement ciblés jusque-là, à savoir le Cameroun, le Tchad et le Rwanda. En Afrique du Sud et au Kenya, la campagne visera l'organisation de sessions d'information dans des villes autres que celles ciblées en 2010, afin de rendre les sessions plus accessible aux avocates situées dans ces villes. Enfin, la Cour entend également élargir la campagne à des événements régionaux organisés par des associations professionnelles régionales. Par exemple, des événements avec la collaboration de la Société de droit d'Afrique de l'est et de la Société de droit d'Afrique de l'ouest sont envisagés.

Si la campagne tend au premier chef à l'accroissement du nombre d'avocates africaines inscrites sur les listes de la CPI, le renforcement des relations avec la communauté juridique africaine et la réponse aux questions et préoccupations de celle-ci demeurent une priorité pour la Cour. A cette fin, des responsables élus ou des fonctionnaires de la CPI interviendront lors d'événements régionaux sur la justice internationale ou sur la Cour, organisés par des partenaires dans des pays où la campagne avait déjà été lancée avec succès l'année passée, tels que l'Ouganda, le Nigéria et le Sénégal.

Pour plus d'information sur la campagne, veuillez vous rendre sur le [site de la campagne](#) « Appel aux avocates africaines »

Pour toute information complémentaire, veuillez contacter Fadi El Abdallah, juriste adjoint chargé des activités de sensibilisation, au +31 (0)70 515-9152 ou à l'adresse fadi.el-abdallah@icc-cpi.int

Les activités de la CPI peuvent également être suivies sur [YouTube](#) et [Twitter](#)
